

---

## Die Top Ten der Woche bei der Autoren-Union Mobilität

In der Automobilindustrie führt die aktuelle J.D. Power-Qualitätsstudie mit Lob und Tadel aus den USA jetzt zu Diskussionen. Denn diese Mischung aus TÜV-Report und großen Befragungen von Werkstätten und Kunden führt zu Ergebnissen, die den Markt verändern können. Traditionell sehen deutsche Autos dabei nicht gut aus. So liegt Porsche als bester auf Platz sieben und der Monster-Truck Ram auf Platz 1. Jeder optimiert eben für seinen Kundenkreis. Wäre doch mal spannend, den Ram an europäischen Marktstäben zu messen.

Von den 458.106 abgerufenen Texten waren dies die Top Ten:

1. Der Hyundai Inster kommt Ende des Jahres
2. Im Rückspiegel: In 15 Sekunden vom Sieben- zum Zweisitzer
3. Letzter Ritt im Santa Fe
4. Die Ducati für echte Globetrotter
5. Der Enyaq bekommt einen kleineren Bruder
6. Maxus drückt aufs Pedal
7. Gespann fahren für 12.500 Euro
8. Wo bleibt der Motorroller in der Verkehrswende?
9. Praxistest Fiat Topolino: IPNV statt ÖPNV
10. Neun Länder und 913,5 Kilometer mit einer Batterieladung

420.032 Fotos und Videos lieferte unser Server in der vergangenen Woche als Downloads an unsere rund 300.000 Leser und an die Redaktionen aus, die unser Material verwenden. Das Foto der Woche zeigt den Hyundai Santa Fe, das Video der Woche den Skoda Enyaq bei seiner Tour 33.000 Kilometer durch Afrika. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Hyundai Santa Fe.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Frank Wald

---